

MADRID, 17.—Continúa aumentando el calor en casi todas las poblaciones de España, según los datos facilitados por el servicio meteorológico nacional. La temperatura máxima corresponde a Sevilla, con 40 grados. Se registran temperaturas superiores a 35 grados en Badajoz, 33; J León, 37; Córdoba, 38, y Cáceres, 35. La mínima se registra en Avila, con 9 grados. Es esa la única población en que la temperatura mínima ha sido inferior a 10 grados. Continúa sin llover en la península.
Tiempo probable para España.—Buen tiempo en toda España con muy escasa nubosidad o cielo despejado. Brisas débiles en las costas Norte y Este. Fojos en el estrecho de Gibraltar.
Avenida de Rubine, 10. Teléfonos: Redacción, 4177-1594; Admón., 1542

ALEMANIA ANUNCIA EL BLOQUEO TOTAL DE LAS ISLAS BRITANICAS

Los buques que naveguen por la zona bloqueada serán atacados

España y Filipinas

Se desmiente una información publicada por la Prensa de Manila

MADRID, 17.—Por la Dirección General de Prensa ha sido facilitada la siguiente nota:
"Por la prensa de Manila ha sido publicada la falsa información de que España tiene el propósito de reconquistar el archipiélago filipino que, por varios siglos perteneció a su imperio colonial. Lo absurdo de la noticia hace innecesaria su rectificación, ya que, naturalmente, carece de todo fundamento."—(CIFRA).

BERLIN, 18.—Oficialmente se anuncia:
1.—Desde el comienzo de la guerra Inglaterra ha violado de una manera progresiva las estipulaciones del Derecho de gentes, relativas a la dirección de la guerra marítima. Empezó con el anuncio de que todas las materias alimenticias serían consideradas como contrabando lo que va contra las leyes humanitarias más elementales. Como en los días de la Gran Guerra, esta medida iba dirigida a herir a las mujeres y los niños.

Seguía con la destrucción de que consideraba como contrabando, todas las mercancías de origen alemán, hasta las que pertenecían a neutrales y eran exportadas de Alemania en barcos extranjeros. Estas medidas atentaban contra la economía alemana. A esto ha seguido el armamento de los barcos mercantes ingleses con arma contra el Derecho de gentes.

Alemania ha respondido a estas medidas:
Primero.—Orientando su comercio hacia el Este, ampliando considerablemente sus importaciones de víveres y materias primas de estas regiones europeas y asiáticas, y aprovechando cantidades enormes de materias primas de todas clases, arrastradas a sus enemigos en los países europeos.
Segundo.—Hundiendo cinco millones de toneladas de barcos mercantes que se hallaban a disposición de Inglaterra, por la acción de la Marina de guerra y de la aviación. Conviene añadir que un millón y medio han quedado fuera de servicio en barcos gravemente dañados por los bombardeos de aviación. Así se ha

llegado a la cifra de seis y medio millones, reconociendo la nulidad de su dirección de la guerra marítima practicada con total desprecio de las reglas del Derecho de gentes. Inglaterra ha iniciado métodos cada vez más brutales. En esta categoría hay que citar la colocación de minas flotantes, el hundimiento de los barcos mercantes, con fines militares, la transformación de las pequeñas embarcaciones en buques contra submarinos, la destrucción del Churruill en el Paria, México, en fecha 9 de mayo de 1940 en que uno de los barcos mercantes alemanes en el Skagerrak serían hundidos de día y de noche sin consideración.

Inglaterra ha dado el golpe más duro contra la navegación de las terceras potencias con las medidas siguientes:

Primero.—La captura de los barcos mercantes de Noruega, Dinamarca, Holanda, Bélgica y Francia, para reemplazar, en parte, las pérdidas enormes, después ha obligado a los propietarios de estos buques a trabajar, e igualmente a sus tripulantes.

Segundo.—Tratando por todos los medios posibles de forzar todo el tráfico marítimo de los países neutrales a someterse a su inspección. Así, Inglaterra ha cerrado el acceso a diferentes aguas, poniendo, contrariamente al derecho de gentes, minas, como ha resultado en la región entre Groenlandia e Inglaterra, así como en algunas regiones de la parte Sur de la Gran Bretaña. De este modo obliga a los buques a entrar en los puertos de inspección ingleses. Ha detenido a su capricho buques que pertenecen a naciones que nada tienen que ver con la guerra actual, como por ejemplo el Japón, la Unión Soviética y Suecia. Actualmente trata de someter todas las líneas de navegación neutral al famoso sistema de la autorización "navvoeri", sistema de control comercial. Este servicio está encomendado a los países neutrales a los organismos del espionaje inglés. Así califica de "presne" a los buques que marchan sin esta autorización. De esta manera trata Inglaterra de servirse para sus propios fines de la navegación neutral.

En lo que concierne al aspecto que se extiende alrededor de Inglaterra, ha dejado de existir actividad comercial, debido a las operaciones de guerra de los dos países combatientes. La navegación neutra tiene sus rutas prescritas por las minas, por los barcos de vigilancia, las petroleras aéreas y las baterías de coeta inglesa, y los barcos neutrales son forzados a navegar en convoyes ingleses. No existe, por tanto, una navegación libre en estos mares. Los acontecimientos muestran también que la navegación neutral, en el caso de que navegue hacia Inglaterra, queda expuesta a

operaciones militares, o directa o indirectamente está puesto al servicio de Inglaterra. Inglaterra ha transformado todo el espacio marítimo que rodea sus islas en una región de operaciones militares. Va contra todas las leyes internacionales la prohibición a los barcos neutrales de que naveguen por estos mares. Inglaterra, además, hostilizada por las fuerzas alemanas, ha querido intimidar más aún a los barcos neutrales y a sus tripulaciones, rompiendo las últimas barreras de la guerra aérea. Así, hace algunos días Churchill ha hecho anunciar que los aviones alemanes de servicio de socorro a los naufragos, que están protegidos por la Cruz Roja, y que transportan pilotos alemanes o enemigos en posición de guerra.

(Continúa en cuarta plana)

La estancia del Caudillo en el Pazo de Meirás

Su Excelencia el Generalísimo y Jefe del Estado, estuvo toda la mañana de ayer en la playa de Bastiagueiro, con su esposa e hija.
Por la tarde, el Caudillo permaneció en el Pazo de Meirás.
Su esposa vino a La Coruña y realizó compras en varios comercios.

Roosevelt y el Presidente del Canadá se entrevistarán hoy

Las negociaciones para la cesión de las Antillas inglesas a Norteamérica van por buen camino

NUEVA YORK, 17.—El Presidente Roosevelt que ha salido en tren especial para asistir a las maniobras militares en el Estado de Nueva York, ha declarado a los periodistas que los Estados Unidos y el Canadá están actualmente en negociaciones para "la defensa del hemisferio occidental". El Presidente de los Estados Unidos añadió que el Presidente del Consejo del Canadá, Mackenzie King será desde hoy su huésped en Oldenburg, localidad situada en la zona de las maniobras, en el Estado de Nueva York. (EFE).

WASHINGTON, 17.—Las conversaciones que se llevan a cabo en Inglaterra por representantes del Gobierno de los Estados Unidos acerca de la entrega de bases para la defensa del Canal de Panamá, a cambio de la entrega de 50 destructores, son consideradas por los medios aeronáuticos y militares como las negociaciones más importantes realizadas por el Gobierno de Washington desde hace varios años. Estos mismos medios consideran que las declaraciones hechas por Roosevelt en las conferencias a la Prensa, son un signo de que las negociaciones han llegado a un punto favorable y que se puede esperar rápidamente una solución. La invitación del Presidente de que no se relacione estas conversaciones con el proyecto de venta de los barcos de guerra aludidos, es un indicio también de que el Gobierno no desea que estos dos hechos aparezcan ligados. El Gobierno se reserva el derecho de discutir la cuestión de la entrega de los barcos cuando la otra cuestión de las bases esté resuelta. (EFE).

WASHINGTON, 17.—La declaración hecha por Roosevelt acerca de las negociaciones con Inglaterra sobre la adquisición de posesiones inglesas en América, ha provocado vivas especulaciones en la capital americana. "Associated Press" dice que los medios militares ayudan a Terranova y Trinidad. El general de brigada Strong, director del departamento de estrategia en el Ministerio de la Guerra, que se halla actualmente en Inglaterra en misión de observador, ha recomendado vivamente la adquisición de estos dos territorios.
Según el "New York Times", el Presidente Roosevelt ha hablado telefónicamente con Churchill acerca de estas cuestiones. (EFE).

Un discurso de Duff Cooper

"Debemos aguantar con firmeza la prueba final"

LONDRES, 17.—El ministro de Información, Duff Cooper, ha pronunciado un discurso en el que dijo que en el pueblo inglés existe el espíritu heroico que viene impuesto por la tragedia presente del mundo. La semana que acaba de transcurrir, añadió el ministro, quedará por largo tiempo señalada en la historia de la Gran Bretaña. Debemos aguantar con firmeza la prueba final.

Duff Cooper afirmó que los frecuentes e intensos raids de la aviación alemana, que constituyen el preludio de la invasión, han constituido un fracaso por cuanto las pérdidas infligidas al enemigo son muy considerables. El ministro terminó afirmando que los partes del Ministerio del Aire sobre las pérdidas alemanas son exactas. (EFE).

El Cardenal Gomá se traslada a Toledo

PAMPLONA, 17.—El Cardenal Gomá continúa en el mismo estado. Ante los deseos del Ilustre enfermo de ser trasladado a Toledo, sus familiares están estudiando la forma de llevar a cabo la práctica. Oportunamente se dará a conocer la fecha del traslado y las condiciones en que éste se efectuará. (CIFRA).



Torreta blindada de una de las fortificaciones de primera línea del frente Oriental de la Libia

Inglaterra trata de vender las Antillas por barcos a Norteamérica

Roosevelt ha iniciado negociaciones con Inglaterra y el Canadá para la defensa del hemisferio occidental y, concretamente, del Canal de Panamá.
Lo que sólo era un rumor ha sido confirmado oficialmente. Norteamérica gestiona de Inglaterra la cesión de su soberanía en todo o en parte de las Antillas hispanas a los Estados Unidos, quienes pretenden establecer bases navales de importancia.

El precio de esta venta será un cierto número de barcos de guerra yanquis—por de pronto cincuenta destructores—que Inglaterra necesita con urgencia. Más, como esto es ilegal en Norteamérica porque resulta contrario a la Ley de Neutralidad, se ha encontrado un artificio para la entrega de los navios. Serán vendidos al Canadá, que es un país americano, y éste podrá luego proporcionarlos a Inglaterra. Procedimiento idéntico al que se sigue con la gasolina cuya venta está prohibida para fuera de América. Quien hizo la ley inventó la trampa.

En resumen: las Antillas españolas—que nos fueron arrebatadas por Inglaterra con pretexto, entre otros, de represión de la trata de esclavos—serán vendidas como esclavos a cambio de unos barcos de guerra.
A esto han venido a parar las declaraciones humanitarias "costello wilsonianas" de hace pocas semanas en la Conferencia Panamericana celebrada en La Habana. Entonces los EE. UU. pretendían que las Colonias de los aliados en América quedarían bajo la protección de los países americanos si Inglaterra llegara a perder la guerra, para que ellos mismos determinarán su porvenir. He aquí el principio wilsoniano de la autodeterminación de los pueblos.

Y ahora resulta que no se trata de tal autodeterminación sino simplemente de vender unos territorios de soberanía inglesa a Norteamérica sin consultar a sus habitantes. La máscara ha sido ya arrojada al suelo. Un imperialismo se hunde, pero otro—en el hemisferio occidental—hereda los mismos modos e idéntico espíritu raspa.
Si Norteamérica domina las Antillas, tendrá bajo su mano el control del tráfico comercial de la América Central y por tanto el dominio sobre la producción petrolífera americana (México y Venezuela). Pero también tendrá una avanzada hacia el dominio más o menos velado de la América del Sur. He aquí a lo que han venido a parar las bonitas palabras de la Conferencia Panamericana. Se pretendía combatir un supuesto peligro procedente del Continente europeo y todo termina en una expansión de Norteamérica a costa de la América Hispánica.

El Duque de Windsor llega a Bahamas

NASSAU, 17.—Comunican que el duque de Windsor y su esposa, han desembarcado hoy en Nassau, habiendo sido recibido con honores de nuevo Gobernador y Comandante de las Bahamas.
El duque llevaba uniforme de Mayor general.
Se reunirán inmediatamente las Cámaras legislativas para que el duque preste juramento. (EFE).



EL CREPUSCULO DE LOS DIOS
La corona del rey del mar ha saltado
("Corriere della Sera", de Milán)

Otra vez, aviones ingleses han volado sobre territorio suizo
Italia espera a conocer la reacción suiza

BERNA, 17.—El Estado Mayor del Ejército comunica que se ha dado la señal de alarma en varias localidades de la Suiza central y septentrional. Sobre el territorio suizo han volado aviones en dirección Oeste-Este. No se han visto los aparatos, pero han sido oídos los motores. Indudablemente se trata de aviones extranjeros que de nuevo han volado sobre el territorio suizo. Se supone que sean de nacionalidad británica.—(EFE).

MILAN, 17.—"El Régimen Fascista" escribe hoy que "es interesante la actitud que adopte Suiza respecto a las violaciones de su neutralidad, cometidas en numerosas ocasiones por los aviones británicos. No creemos—prosigue el periódico—que todo termine en una protesta, pronto olvidada. Italia no puede tolerar que se le insulte y ataque a través del territorio suizo.—(EFE).

Los ingleses se retiran en todo el frente de Somalia

Aviones italianos bombardearon la ciudad y el puerto de Berbera

ROMA, 17.—Parte oficial de guerra: "En la jornada de ayer, quinta de la sangrienta batalla por la conquista de la Somalia británica, prosiguieron los encarnizados combates. El enemigo se retira en todo el frente. Nuestros aviones de bombardeo atacaron intensamente, durante más de una hora, las instalaciones del muelle de Alejandría. Un aparato propio no regresó, no habiendo regresado tampoco un avión al que se le había encomendado realizar un reconocimiento sobre el Mar Rojo."—(EFE).

EL CAIRO, 17.—Las tropas británicas que luchan en Somalia se retiran de sus posiciones que habían instalado en las montañas al Sudoeste de Berbera. Las tropas inglesas retroceden después de haber rechazado violentos ataques italianos contra esta línea.

Oficialmente se anuncia que los soldados ingleses se mantienen en las posiciones de repliegue, a pesar de la intensa presión del enemigo, constantemente renovada.—(EFE).

ATENCIÓN
El industrial o camarero que no en trega el "Ticket del SUBSIDIO" o los rompe precipitadamente sin la comprobación del cliente, es un defraudador y un mal patriota.

DOLORES GOLPES CONTUSIONES REUMA EMBROCACION HERCULES
MATA EL DOLOR

El Japón aísla a la China para conquistarla

ELIMINANDO INGLATERRA Y FRANCIA, LE TOCA EL TURNO A NORTEAMERICA

El gobierno chino de Nanquín—el de la China ocupada por el Japón—ha exigido de las tropas norteamericanas de China. Acción diplomática ésta que parece la vanguardia de otra serie de exigencias menos veladas del Japón quien, por ahora, parece hallarse entre bastidores hasta ver el resultado de este "globo sonda" lanzado a Norteamérica.

Probablemente ha eliminado de la competencia en China a Francia e Inglaterra. En efecto: hace dos días la Gran Bretaña anunció, ante la expectación norteamericana y del propio pueblo inglés, que las tropas británicas de Shanghai, Pekín y Tientsin van a ser evacuadas de China. Dos semanas antes había sido retirada la Escuadra británica de la Base naval de Singapur. A mediados de julio constituyó Inglaterra en impedir el paso de contrabando de guerra por Birmania y Hongkong para el gobierno nacionalista chino de Chungking, y quince días antes había evacuado la población civil británica de Hongkong por causa del recrudecimiento del bloqueo japonés. Medidas éstas que hubo de tomar no sin resistencia, con intento de convertir las sucesivas cuestiones en largas conversaciones diplomáticas e incluso acudiendo a la ayuda norteamericana. Por dos veces fué movilizada la Escuadra yanqui desde las bases de Honolulu a aguas de Filipinas, y otras tantas tuvo que regresar a las islas Hawái sin haber conseguido su objeto intimidatorio sobre el Japón, cuyas reclamaciones sobre Inglaterra eran correctas pero firmemente temaces.

Paralelamente fué atacada diplomáticamente Francia por el nacionalista chino de Chungking, y quince días antes había evacuado la población civil británica de Hongkong por causa del recrudecimiento del bloqueo japonés. Medidas éstas que hubo de tomar no sin resistencia, con intento de convertir las sucesivas cuestiones en largas conversaciones diplomáticas e incluso acudiendo a la ayuda norteamericana. Por dos veces fué movilizada la Escuadra yanqui desde las bases de Honolulu a aguas de Filipinas, y otras tantas tuvo que regresar a las islas Hawái sin haber conseguido su objeto intimidatorio sobre el Japón, cuyas reclamaciones sobre Inglaterra eran correctas pero firmemente temaces.

Los ingleses se retiran en todo el frente de Somalia. Aviones italianos bombardearon la ciudad y el puerto de Berbera.

ADEN, 17.—En la mañana de hoy nuestras formaciones de aparatos Italianos bombardearon la ciudad y el puerto de Berbera, enviando un encarnizado combate con los aviones británicos. Un avión italiano fué derribado.—(EFE).

EL CAIRO, 17.—El comunicado de las fuerzas aéreas dice: Nuestros aviones han atacado el puerto de Tobruk. Fueron alcanzados directamente los depósitos marítimos de petróleo y los muelles. Muchas horas después se pudieron aún ver los incendios provocados por nuestras bombas. Nuestros aviones continúan hostigando los desplazamientos de las tropas enemigas.

En la Somalia británica, nuestros aparatos de bombardeo atacaron Zella y una isla próxima a Adadi, concentrando sus ataques sobre los objetivos militares y las concentraciones de tropas. Se han efectuado numerosos reconocimientos sobre las principales carreteras de Somalia británica.

Los aparatos de bombardeo Italianos intentaron atacar Berbera, pero fueron interceptados por un avión, cuya tripulación era francesa, y que logró derribar uno de los bombarderos enemigos y persiguió a los otros. La destrucción del aparato italiano mencionado en este comunicado, representa el primer elemento de la participación activa de las tripulaciones francesas en colaboración con las F. F. A. en el teatro de la guerra. Hay que subrayar que hasta ahora las tripulaciones francesas han efectuado servicios de reconocimiento, cuya experiencia en fuertes combates aéreos y en determinadas operaciones realizadas ayer sobre Berbera, ha quedado a guisa de superioridad de los franceses sobre los Italianos.—(EFE).

ha tenido que refugiarse en Chungking. Y es que el Japón ha encontrado su gran oportunidad y la aprovecha con prisa. Este es el momento de crear su gran Imperio colonial a base de China, eliminando a todas las potencias europeas y americanas para ser el único explotador de sus inmensas riquezas que, por otra parte, le son necesarias para obtener las materias primas más elementales, de que carece, y colocar sus productos que cada vez encuentran menos mercado en Europa y América, donde se cierran las puertas aduaneras a la temible competencia japonesa.

Para el Japón la expansión de China es de vida o muerte. Dentro de sus islas encierra una población de más de ochenta y cinco millones de habitantes que crece a razón de un millón cada dos años. Y en su casa no produce los víveres necesarios para la existencia de sus hijos. Es más; desde mediados del siglo pasado se ha transformado en potencia industrial—sobre todo a partir de la Gran Guerra—y dentro de su suelo no obtiene más que hulla en pequeña cantidad, cobre y manganeso. Carece del resto de las materias primas, especialmente hierro, algodón y petróleo, sin los cuales no hay industria posible, o, por lo menos, ésta no es libre e independiente.

Desde fines del siglo pasado, y como consecuencia de sus guerras con China y Rusia, comenzó su expansión adquiriendo Corea, la isla de Sakhalin en su mitad meridional y la isla de Formosa, primeros jalones de su Imperio colonial. En ellas obtiene petróleo para el cincuenta por ciento de sus necesidades, algodón en pequeña proporción, y hierro y maderas. También arroz, del que carece en cantidad suficiente en casa, y alcanfor (Formosa).

Para esto no basta a las necesidades del Japón. Sigue importando algodón de la India y Norteamérica; lana de Australia; lino, cáñamo y yute de la India y China; y por último, petróleo norteamericano de fina calidad para aviación, y de inferior para cubrir su déficit de cincuenta por ciento. Norteamérica, por cierto, trata ahora de prohibir la exportación petrolífera al Japón. Casi todo el trigo que consume y una gran parte del arroz sigue recibiendo de Norteamérica y Asia meridional, respectivamente.

En estas condiciones, se comprende que la expansión japonesa tienda a apoderarse de la gran fuente de materias primas de China y utilizarla como mercado propio para los productos manufacturados. Hay en China 450 millones de habitantes que son excelente mercado para el desarrollo industrial del Japón en un milenio.

Por esto la acción japonesa en China es persistente y no tiene tramos de cese, hasta haber conseguido plenamente su objeto. Comenzó en 1931 invadiendo la Manchuria, donde sentó en el Trono al Emperador de la



China destronada por la revolución republicana. De la dinastía de los Teing, oriunda de Manchuria, este Emperador es el último de los descendientes de los conquistadores de China que ejercieron dominio sobre ella desde hace cerca de cuatro siglos. Y con el amparo por el Japón—parece que volverá a retomar más adelante en el Celeste Imperio. Consolidado el Manchukuo—Estado independiente, aliado del Japón, en que se convirtió la Manchuria—prosiguió la expansión hacia occidente por la Mongolia interior, con lo cual quedó la China propiamente di-

Los congresistas de Dermatología, huéspedes de honor de la Marina de guerra

CADEZ, 17.—Los miembros del Consejo de Dermatología y Sifilografía han marchado a la vecina ciudad de San Fernando para celebrar allí sus deliberaciones. La Marina de Guerra ha declarado a estos congresistas huéspedes de honor.

Después de leerse y discutirse las comunicaciones de diversos doctores, se celebró la sesión de clausura, presidida por el Almirante jefe del Departamento marítimo.—(CFRA).



Una pieza de la artillería antiaérea alemana emplazada en la costa del Canal de la Mancha. (Foto R. D. V.)

China separada de la influencia directa de la U. R. S. S. Queda por este lado el Turquestán chino en contacto con el Turquestán ruso, pero es poco eficaz la ayuda que pueda proporcionar por ahí la Rusia soviética para impedir la expansión japonesa porque está separado del Turquestán ruso por las ingentes cordilleras del Altai, elevadas más de seis mil metros sobre el nivel del mar, y el propio Turquestán chino es un desierto de condiciones de vida durísimas, donde para detalle basta consignar que en verano hay diferencias de temperatura en el día de treinta y cuatro grados (cuarenta y tres grados sobre cero durante las horas de calor y treinta y uno bajo cero en las horas frías de la madrugada). Y nada de esto del Tur, que está separado de la India inglesa por la cordillera más alta del mundo, el Himalaya.

Atalada China de Rusia por el Norte, comenzó el Japón su acción en la China propiamente dicha. Le bastó cualquier pretexto sin importancia, y en la primavera decena de julio de 1937, surtió el "incidente" que sin haber dado lugar a la declaración de guerra (China y Japón siguen manteniendo sus representantes diplomáticos acreditados mutuamente) dio comienzo a una guerra de hecho que, sin ser lo derecho, lleva tres años de desarrollo y ha dado un fruto de avances de millares de kilómetros del ejército japonés hacia el interior del país.

Pero como la acción es de una vit. verdadera colosal para acometerla de una sola vez, el Japón ha preferido comenzar por aislar a su presa del resto de las ayudas que del extranjero pudiera recibir. Y por eso ha ido ocupando una por una las cuarenta y siete puertos marítimos que como otras tantas puertas daban acceso al interior de China; ha anulado las Concesiones extranjeras, bloqueándolas; ha conseguido prohibir el paso de mercancías desde la India e Indochina, como antes hemos visto, y ahora se prepara e implanta de una vez la presencia extranjera después de haber neutralizado su influencia aprovechándose de las preocupaciones que directa o indirectamente produce la guerra de Europa entre los Estados europeos y americanos interesados en China. Verdaderamente, ésta es la gran ocasión para el Japón.

En el equívoco hemos señalado las zonas que el Japón ha ido ocupando en la periferia de China para aislarla de toda ayuda exterior.

CORREAS
de estabones de cuero armado para trabajar "Sifin" en transmisiones principales. Entrega inmediata, en todos los anchos.

EQUIPOS COMPLETOS
para soldar y cortar automático. Entrega inmediata.

ABELANDA Y PEREZ, S. L.
Almacenes de Maquinaria Industrial.—Colón, 31.
Tel. 3018.—VIGO.

El delegado nacional de Sindicatos dirigió un llamamiento a los labradores de España

Los restos de los mártires de Gijón serán trasladados a Covadonga

MADRID, 17.—El delegado nacional de Sindicatos ha dirigido a los labradores de España un llamamiento con motivo de la incorporación de la Confederación Nacional Católica-Agraria a la Delegación Nacional de Sindicatos, paso definitivo para la consecución de la unidad de los campos de España. Nos consta—dice—que dicha medida...

GLION, 17.—Los restos mortales de los caídos en la cruzada, de esta ciudad, serán trasladados a Covadonga, según acuerdo adoptado en el Ayuntamiento, en su última sesión. En Co-

Un piloto francés con su aparato se ofrece para combatir contra Inglaterra

BERLIN, 17.—Un avión francés, del tipo "Moran", pilotado por un sargento, ha aterrizado cerca de Orleans, y ha ofrecido con su aparato para combatir contra Inglaterra. Ha manifestado que muchos de sus camaradas harían como él si el Gobierno alemán hiciera un llamamiento en este sentido.—(EFE).

Los ingleses bombardean un cementerio

BERLIN, 17.—Se sabe que en la noche última del 15 de agosto, el cementerio de honor de los soldados muertos en campaña, de Neuss, sobre el Rin, ha sido el objetivo de un ataque aéreo inglés. Una bomba cayó cerca del cementerio. Por fortuna, los árboles impidieron que el bombardeo sufriera daños. La blancura de las piedras de las tumbas y sus cruces blancas relucían de lejos, siendo fácil reconocer por lo tanto, que se trataba de un cementerio.—(EFE).

ANUNCIOS BREVES

- ALQUILERES SE ALQUILAN buenas habitaciones solo durar, frente Estación Azca, 90-3.
VENTAS VENTA de un diccionario "Español" en perfecto estado. Para informes, secretaría Ayuntamiento Lorenzana (Lugo), 17.795
EN LA PROVINCIA de Santander, 40 kilómetros capital, se venden buenas espaldas macizas de vacas lecheras. Informes: Producción González, Cádiz Duque, 16, Madrid.
SE VENDE casa en la calle del Gran, 18. Informes: Sr. Razo, Notaría del Sr. 356-146, Real, 11.
PIANO-PIANOLA alemán "Bochsen" seis meses, mueble muy bonito, 400000. Sección simul pista. Como piano, magnífica voces, tres pedales, propio pianista, como pianola, el mejor aparato estándar, iluminación interior. Funciona a motor y pedal. Volkswagen, Rango Norte, 6-5-B.
JULIAN ABRAON BUCH, Agencia Comercial Colateral, Sevilla, 8. Valencia. Admite representaciones para la región. 17.793
A. ALONSO RADIO por correspondencia, c/ de Infantes 99, 8. Radio-Bretones. Apartado 11069, Madrid. 12165
OPERTAS Y DEMANDAS EL ARTÍCULO 4.º del Decreto de 15 de mayo de 1939, determina que las Empresas y Patronos están obligados a solicitar de las oficinas de colocación, el personal que necesitan. Los Patronos que figuran en esta Sección, antes de insertar el anuncio, tendrán a su disposición, desde su salida, una lista de personas que están que interesan. Los obreros anunciantes se han inscrito previamente como parados en la oficina de Colocación, conforme previene el Decreto de 14 de octubre de 1938, al que adjuntamos destino, que el cumplimiento de tales obligaciones se corrige con multa de 50 pesetas.

Elementos chinos trataron de franquear la frontera de la Indochina francesa

En las costas británicas han sido hundidos varios buques

HANOI, 17.—Se comunica que los elementos chinos que han intentado franquear la frontera de la Indochina francesa, han sido rechazados. Se adoptaron con tal motivo medidas de precaución y se ha cursado una protesta al Gobierno de Chang-Kai-Shek.—(EFE).

NEW YORK, 17.—Según "Market Radio", el barco suco "Hodrum", de 2.325 toneladas, ha sido torpedeado a lo largo de la costa irlandesa. Además la estación norteamericana de radiotelegrafía anuncia que el buque británico "Old no Phe", de 6.625 toneladas, ha sido torpedeado al Oeste de Irlanda.

La oficina de navegación de Nueva York da cuenta de que los barcos griegos "Ihik", de 4.100 toneladas, y "Anubius", de 3.531, han sido igualmente torpedeados y hundidos.—(EFE).

NEW YORK, 17.—El 2 de octubre comenzará en Washington la conferencia interamericana de Navegación que se ocupará de los problemas creados por la guerra, especialmente de las tarifas de fletes y de la monopolización de éstos.—(EFE).

Concesión de la Orden del Cristo al Cardenal Maglione

CIUDAD DEL VATICANO, 17.—Con motivo de la firma del Concordato entre la Santa Sede y Portugal, ha sido concedida la Orden del Cristo, la más alta condecoración portuguesa, al Cardenal secretario de Estado, Maglione, así como a otros dos Cardenales. La entrega de la insignia al Cardenal Maglione fue hecha por el ministro portugués de Asuntos del Vaticano, señor De Quevedo.—(EFE).

AFILIADOS al Retiro Obrero, to son también al Subsidio de Vejez. Pueden por tanto reclamar sus beneficios.

Los jóvenes japoneses no podrán beber alcohol

TOKIO, 17.—Entre las disposiciones adoptadas para simplificar la vida japonesa figuran las siguientes: prohibición de que el alcohol sea consumido por la juventud; entre los artículos de lujo que no pueden ser vendidos, figuran los cigarrillos, cigarrillos y trajes costosos; se señalarán restricciones para el consumo de gasolina; los restaurantes, cafés y casa de té adelantarán su hora de cierre; se prohíbe la danza y se reduce el horario de trabajo de los almacenes. Finalmente se dará una orden para la simplificación de las comidas.—(EFE).

Aviones ingleses bombardean la casa de Goethe

BERLIN, 17.—Aviones ingleses en gran número han atacado en la noche última la ciudad de Weimar, así como numerosas localidades de Turingia. Los ingleses han atacado el edificio de la Cruz Roja, y la casa de Goethe, que se halla en el parque y que es conocido en el mundo entero. Las bombas han estallado a distancia de veinte a treinta metros de la casa. Se han encontrado gran número de bombas de retard.—(EFE).

Los hechos hacen PATRIA. Si no te dan "el cheque del Subsidio" reclama y denuncialo.

El Ideal Gallego PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN Mes Trim. 1.º 2.º 3.º
Coruña y provincias... 3 9 24
Portugal... 4 12 31
Repúblicas Americanas... 4 12 31
Estranjero... 5 15 37
El aumento de los Domingos es debido a la obligación del pago de cinco céntimos por ejemplar a la Dirección de Propaganda y Prensa.

CADEZ, 17.—En los primeros días de septiembre, llegaron a Cádiz los transatlánticos "Cabo de Buena Esperanza" y "Cabo de Hornos" con sus nombres antiguos "Presidente Wilson" y "Presidente Alcántara", de 14.800 toneladas, destinados a la reanudación de la línea con la Argentina, interrumpida con motivo de accidente sufrido por el "Cabo San Antonio". El primero de los citados buques zarpó el 7 de septiembre de este puerto, y el segundo, en los primeros días de octubre.

Roban las 'tiendas refugio', en Londres

LONDRES, 17.—Una banda de ladrones, bien organizada, ha efectuado un comercio muy lucrativo con "tiendas refugio". Las cogitas de los jardines y de los pasos, donde han sido construidas por encargo del Gobierno inglés, después las vendían a las familias "que se hallan en situación de adquirirlos de una manera regular".

ALEMANIA ANUNCIA EL BLOQUEO DE LAS ISLAS BRITANICAS

(Continuación de primera página) ser, serán en adelante derribados por los ingleses. Esta orden a los aviones, que es un síntoma de la desmoralización en que se encuentran los dirigidos alemanes, ha sido inmediatamente ejecutada por la aviación inglesa. Durante los últimos combates aéreos, dos aviones de socorro alemanes han sido derribados por los pilotos ingleses, cuando se hallaban prestando servicio de socorro.
Alemania ha seguido con atención al desarrollo, desde hace varios meses, esperando que la paz llegara a impedir que los dirigidos actuales ingleses prosiguieran este método criminal de guerra. Esta esperanza ha sido vana. Inglaterra ha rechazado la última llamada del Führer. El Gobierno del Reich ha decidido responder a los ingleses con los mismos métodos, y aplicarlos sin ningún escrúpulo a la navegación en torno de la Gran Bretaña.
El Gobierno inglés ha declarado el 26 de septiembre de 1939, por boca de su primer ministro de entonces, Chamberlain: "que Alemania es una fortaleza asediada, y que es totalmente legal el privar al pueblo alemán de todos los abastecimientos indispensables y vitales". Esto quiere decir que los dirigidos actuales de Inglaterra consideran que es legal que se realicen sus planes y que las mujeres y los niños alemanes mueran de hambre, como en la Gran Guerra.
La política del Führer ha abierto a la economía alemana la posibilidad de importar víveres de gran parte del mundo, y por la captura de importantes reservas de materias primas durante la campaña victoriosa, única en su género, ha permitido hacer fracasar los planes ingleses. Los dirigidos ingleses lo saben. A pesar de los hechos, los dirigidos ingleses no se atreven aún a confesar a su pueblo el fracaso total de su política, y proclaman, por el contrario, la guerra a ultranza.
En lo que concierne a esta posición de autodestrucción tomada por Inglaterra, el Gobierno alemán declara:
No es Alemania la que constituye hoy una fortaleza sitiada, sino que los ingleses británicos, que han dirigido contra las mujeres y niños alemanes, y que ha sufrido un fracaso completo, Alemania declara ahora el bloqueo total de las islas británicas, que queda anulado por la presente declaración de que por las proclamaciones del bloqueo total contra las islas británicas, emprende una nueva marcha decisiva para terminar la guerra y aniquilar a los dirigidos actuales de Inglaterra, que son los responsables. El Alto Mando se aprovecha, en el curso de sus operaciones de la guerra, el mejor posible, de la función estratégica favorable que presenta para las fuerzas alemanas la posición de las costas continentales, desde las costas del Golfo de Vizcaya hasta el Cabo Norte, así como las que le confiere su superioridad sobre el aire y en el mar, en las proximidades de Inglaterra.
Alemania obra en interés de Europa entera, porque desde que se comprendió en Londres que era imposible hacer morir de hambre a Alemania, se ha estado de extender la guerra del hambre a otros Estados europeos: Dinamarca, Noruega, Dinamarca, Holanda, Bélgica,

Francia, España y Portugal. Se trata también de cortar los abastecimientos procedentes de Ultramar, para países que están totalmente fuera del conflicto, tales como el Japón y la URSS, pretendiendo que Alemania podría aprovecharse de estas importaciones. Una vez que sea vencida totalmente Inglaterra, estos países reconquistarán su total soberanía.
Mientras que algunos países, como los Estados Unidos de América y Argentina, han declarado que los mares que rodean Inglaterra son zona de guerra y han prohibido la navegación a sus barcos, a los aviones y a sus ciudadanos que se dirijan a esta zona, se exponen a los peligros de ser destruidos. El Gobierno alemán declara reiteradas veces a estos Gobiernos contra el envío de sus barcos a esta zona, y una vez más advierte que prohíban a sus buques navegar por las aguas de la zona de guerra germano-británica. Incluso a estos mismos países neutrales que se dirijan a esta zona y se exponen a los peligros de ser destruidos. El Gobierno alemán declara en adelante toda responsabilidad por los daños que sean causados a cualquier buque o persona en esta zona.
Los Estados neutrales se abstendrán de enviar sus buques hacia las islas británicas, con lo que contribuirán a evitar complicaciones y al término de esta guerra. Así será en adelante más difícil para Churchill y los interesados en forjar un nuevo "caso del Athemia" hundir con sus propios submarinos buques pertenecientes a dichos Estados e inculpar seguidamente a Alemania, con la esperanza de cambiar la opinión pública de estos países contra los alemanes, y tratar de arrastrar a aquéllos a la guerra.
Alemania está convencida de que al aniquilar para siempre el sistema actual de los piratas ingleses, hará no sólo a Europa, sino a los Estados neutrales del mundo, un servicio de gran importancia histórica.—(EFE).

SECCION MEDICA

- DR. JOSE BUA CAROU Especialista en Enfermedades del Corazón
Consulta: de 11 a 1 y de 4 a 6. Riego de Agust. 17.
ANTONIO MARTINEZ RUMBO Especialista en Oídos, Naris y Garganta
Consulta: de 10 a 1 y de 4 a 6. Teresa Herrera, 7 y 8. Teléfono 7144
GARCIA-RAMOS Médico especialista
Piel - Venereo - Sifilis
Consulta: de 10 y de 4 a 6. Calle del Ferrol, 21.
MEDICO NUREZ CORDERO Medicina general. Piel. Venereo. Sifilis. Neurasitica y propias de la mujer. Electricidad Médica. Consulta: de 10 a 1 y de 4 a 6.-San Andrés, 117-A.
Cecilio Fernández Alonso Procurador de los Tribunales - Cantón Grande, 25-2-6. Teléfono 2794 LA CORUÑA

